

Extrait du Fraternité de l'arbre de vie

<http://fraternite-arbredevie.fr/journee-couple-du-31-mai-vivre>

# Journée couple du 31 mai "Vivre ensemble dans la foi"

- Actualités -



---

Fraternité de l'arbre de vie

---

**Nous nous sommes posés ces questions :**

**Est-ce que l'on prie ensemble à voix haute ?**

**Est-ce que on lit l'évangile et on en parle ?**

**Est-ce que nous nous disons cet intime de notre vie avec Dieu ?**

Nous avons été touchés de la profondeur de nos échanges, de la vérité, du réel difficile accueilli sans fard. Et nous avons vérifié le salut apporté par la relation à Dieu ensemble quand plus rien ne marche.

Nous avons fait le constat qu'il y a des combats qui se jouent dans le couple : c'est parfois un lieu d'infantilisation. Le fait de trouver quelqu'un qui nous aime remet en route les besoins affectifs, on veut vivre tout ce que l'on a pas vécu et l'on devient revendicatif, on a envie de se servir soi. La relation à Dieu nous ramène à cette interrogation paisible "pourquoi nous sommes ensemble", le dialogue avec l'essentiel.

Alors on entre dans le bonheur d'exister ensemble avec Dieu, décentrés de nous et de nos besoins sans fond.

Dans cette vie avec Dieu, nous découvrons ce que l'autre apporte, son élan, ses éclairages.